



## Actividades para todas las edades en la Programación Municipal de Navidad

- Comienza hoy con la inauguración del Mercado Navideño y del Belén Monumental, en el C.C. La Despernada. Como en años anteriores, se recaudarán fondos con fines solidarios.

**Vva. de la Cañada, 13 de dic.2018.-** El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado hoy en el Centro Cultural La Despernada el Mercado Navideño, con el que arranca de forma oficial el programa de actividades diseñado por el Ayuntamiento esta Navidad. Hasta el domingo 16 de diciembre, este centro municipal se convierte en el escaparate de comerciantes, artesanos y emprendedores locales, y en el escenario de talleres, actividades y actuaciones musicales.

“Es una programación pensada para vivir la Navidad en familia y ayudar a quienes más lo necesitan, en la que participan un número muy importante de asociaciones, colectivos y clubes deportivos del municipio. Son, por tanto, unas fiestas participativas que esperamos y deseamos sean del agrado de todos los villanovenses”, señaló el regidor quien destacó también la importancia de fomentar el comercio local. “El Mercado Navideño, que ponemos en marcha por cuarto año consecutivo, es un ejemplo de ello como el XVI Concurso de Escaparatismo Navideño, cuya entrega de premios pondrá el broche final a esta cuarta edición”, señaló Luis Partida.

El alcalde recorrió los puestos del Mercado Navideño, una treintena en los que se pueden adquirir todo tipo de productos (ropa y complementos, artículos de decoración, productos gourmet, etc.). El regidor también visitó el Belén Monumental realizado por el vecino del municipio Luis Bernárdez desde hace más de una década. Al acto asistieron concejales de la Corporación Municipal, comerciantes y representantes de asociaciones del municipio.

### Fines solidarios

Del 13 al 16 de diciembre, se desarrollarán en el Mercado Navideño una veintena de talleres para el público infantil y adulto (Manualidades, robótica, cocina, magia...), en los que se ofertan más de un centenar y medio de plazas. Para participar en ellos, los participantes tendrán que depositar un donativo que puede ser 3 euros o 5 kilos de alimentos no perecederos. Como novedad, el 15 y 16 de diciembre, en la zona verde ubicada junto al C.C. La Despernada y la Biblioteca Municipal habrá actividades infantiles: tirolina, láser zone, hinchables, paseos en poni, pintacaras, globoflexia...que los más pequeños podrán disfrutar durante todo el día (3 euros/pulsera/día). Todo lo que se recaude irá destinado a la Misión Etiopía y a Cáritas de la Parroquia San Carlos Borromeo.

También los días 15 y 16 abrirá sus puertas en el patio de entrada del Centro Cultural La Despernada el Mercado Solidario, una iniciativa municipal que tiene como



finalidad dar visibilidad a las ONG y asociaciones. Participan en esta edición: la Asociación Española contra el Cáncer, la Fundación Vicente Ferrer, la ONG *Share a coffe for*, la Fundación Padre Garralda- Horizontes Abiertos, la Fundación Fabrreto, Misión y vida, Cruz Roja, Asociación Síndrome de Williams España y Asociación Iaia. El sábado y domingo habrá una comida y paella popular en cuya elaboración participan las peñas del municipio.

### **Otras actividades**

La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter acogerá durante estas navidades talleres y cuentacuentos para el público infantil en los que se recaudarán fondos para la Misión Etiopía y Cáritas de la Parroquia San Carlos Borromeo. También se han programado talleres de cocina para los más pequeños que se desarrollarán en Alacena de Sabores.

Por otro lado, con el fin de ayudar a las familias a conciliar vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares, el Ayuntamiento organiza un campamento urbano en el marco del Programa Municipal “Abierto por Vacaciones”. Se desarrollará del 26 al 29 de diciembre y del 2 al 5 de enero en la Piscina Cubierta Municipal. El precio es de 13 euros por día para empadronados y se contemplan descuentos para familias numerosas y cuando haya dos o más hermanos inscritos.

### **Deportes**

Durante las fiestas se llevarán a cabo actividades, competiciones y torneos deportivos como la VI Carrera de Navidad, una yincana acuática o el VI Campeonato de Natación 100 x 100 Swim. En estos eventos se recaudarán fondos también para la citada causa solidaria.

A estas actividades se suman también una exhibición de las Escuelas de Natación Sincronizada y de Saltos de Trampolín, así como el Torneo de Navidad de Baloncesto Memorial Pepe Domínguez; el Torneo de Navidad de Esgrima, el Torneo de Tenis Infantil Sub 11 y Sub 13, así como el Torneo de Fútbol Sala Juvenil. Todas estas competiciones son organizadas por los distintos clubes del municipio con el apoyo del Ayuntamiento.

### **Cabalgata de Reyes**

El broche de oro a la programación, un año más, lo pondrán Sus Majestades de Oriente. La Cabalgata de Reyes, el 5 de enero, partirá a las 18:00 h. de la calle Navarra y recorrerá las principales vías del municipio hasta llegar al C.C. La Despernada donde Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a los más pequeños para escuchar sus peticiones.

Toda la programación se puede consultar en la web y APP del Ayuntamiento, además de en la revista municipal, carteles y dípticos distribuidos en los centros.